



HUT KE-74, KAI GENCARKAN AKSI SOSIAL

Ikon Pariwisata, Stasiun Tugu dan Malioboro Dituntut Bersih



penataan semi pedestrian di Malioboro. "Harapan kami, wisatawan semakin betah berkunjung ke Yogya karena kebersihan yang dihadirkan di Malioboro serta Stasiun Tugu," ujarnya.

kidul serta sosialisasi ke sekolah-sekolah. "Semoga keberadaan KAI ikut memberikan manfaat kepada masyarakat," tandasnya. (Dhi)-m

Terkait momentum HUT ke-74 tahun PT KAI, menurut Eko Budiyanto, pihaknya menggencarkan aksi sosial. Selain kerja bakti di sepanjang Malioboro, juga dilakukan bakti sosial dan penyerahan santunan bagi anak yatim dan lansia jompo, distribusi air bersih ke Imogiri dan Gunung-

KR-Ardhi Wahdian

Jajaran KAI Daop 6 Yogya aksi bersih-bersih kawasan Malioboro.

YOGYA (KR) - Malioboro dan Stasiun Tugu masih menjadi ikon utama pariwisata di Kota Yogya. Kedua lokasi tersebut dituntut mampu terjaga kebersihannya guna menjamin rasa kenyamanan wisatawan. Apalagi Malioboro dan Stasiun Tugu lokasinya saling berdekatan.

Manajer Humas PT KAI Daop 6 Yogya Eko Budiyanto, mengungkapkan pihaknya akan terus berkomitmen dalam menjaga kebersihan di kawasan stasiun dan sekitarnya. "Kami menyadari, Stasiun Tugu dan Malioboro ini seperti tidak bisa dipisahkan. Banyak wisatawan yang turun dari stasiun dan lokasi pertama yang dikunjungi ialah Malioboro. Kami pun ingin berkiprah bagi Malioboro," urainya di sela aksi bersih-bersih kawasan Malioboro, Jumat (27/9).

Aksi bersih tersebut merupakan salah satu rangkaian peringatan HUT ke-74 tahun PT KAI yang jatuh kemarin dan dipimpin langsung oleh EVP PT KAI Daop 6 Yogya Eko Purwanto. Dalam aksi itu, ratusan pegawai PT KAI Daop 6 Yogya fokus membersihkan kotoran di sepanjang Malioboro yang sulit dijangkau. Terutama botol minuman, bekas makanan serta puntung rokok yang masuk dalam gorong-gorong maupun di balik drill besi. Selain itu, KAI memberikan tong sampah yang diterima oleh Kepala Dinas Pariwisata DIY Singgih Raharjo.

Eko Budiyanto menambahkan, seiring proses revitalisasi di kawasan Stasiun Tugu Yogya, diharapkan kelak mampu mengimbangi

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005